

Los operadores jurídicos se coordinan para reactivar la justicia en Granada

EFE

GRANADA. El Colegio de Abogados de Granada impulsa el primer encuentro nacional entre judicatura, fiscalía, letrados de la administración de justicia, abogados procuradores y graduados sociales para abordar las pautas de reanudación de la actividad judicial. Todos los operadores jurídicos mantuvieron ayer una reunión convocada y presidida por el presidente de la Audiencia, José Luis López Fuentes, a instancias del Colegio de Abogados, para aclarar las dudas y concretar las pautas de actuación de los profesionales en torno a la reactivación de la Justicia. Según informó este colectivo profesional, se trata de la primera reunión conjunta de este tipo que se hace en España, tras el acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en el que establece los criterios generales para la elaboración de los planes de reanudación de la actividad.